

KABAR TERBARU

Dandim 0824/Jember Ikuti Upacara Peringatan Lahirnya Pancasila Inspektur Upacara Bupati Jember

Siswandi - JEMBER.KABARTERBARU.CO.ID

Jun 1, 2023 - 12:12



JEMBER – Dalam peringatan Hari Lahirnya Pancasila yang jatuh pada 01/06/2023, Pemerintah Kabupaten Jember menyelenggarakan Upacara Peringatan di Alun-alun Jember dengan Inspektur Upacara Bupati Jember Hendy S, yang membacakan amanat tertulis Presiden RI.



Hadir pada kesempatan tersebut diantaranya Wakil Bupati MB Firjaun Barlaman. Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, Kajari Jember I Nyoman Sucitrawan, Kapolres diwakili Wakapolres Kompol Hendry Ibnu Indarto, serta pejabat terkait lainnya.

Amanat tertulis Presiden RI yang dibacakan oleh Bupati Jember diantaranya Bahwa Pancasila sebagai dasar dan ideologi negara merupakan meja statis yang menyatukan berbagai keragaman yang ada, sekaligus sebagai “bintang penuntun” (leitstar) dinamis yang memandu kehidupan bangsa agar sesuai dengan cita - cita pendirian negara, mewujudkan masyarakat Indonesia yang merdeka, bersatu, berdaulat, adil dan makmur.

Pancasila digali dan lahir dari bumi Indonesia menjadi konsensus Nasional, untuk itu sudah selayaknya kita semua bangsa Indonesia mengaktualisasikan Pancasila, sehingga Pancasila senantiasa diamalkan dalam berbagai sendi kehidupan bermasyarakat, berbangsa, dan bernegara. Pancasila mengandung nilai - nilai etis yang berakar pada pengalaman faktual dan pengalaman akal serta pengalaman religius bangsa Indonesia.



Ke depan, kita akan mewujudkan Indonesia Emas 2045 dan Impian Indonesia 2085, yaitu menjadi bangsa yang memiliki sumber daya manusia yang kecerdasannya mengungguli bangsa - bangsa lain di dunia, menjunjung tinggi pluralisme, berbudaya, religius dan menjunjung tinggi nilai-nilai etika, menjadi pusat pendidikan, teknologi, dan peradaban dunia.

Masyarakat dan penyelenggara negara yang bebas dari perilaku korupsi, terbangunnya infrastruktur yang merata di seluruh Indonesia, menjadi negara yang mandiri dan negara yang paling berpengaruh di Asia Pasifik, dan Indonesia menjadi barometer pertumbuhan ekonomi dunia. Diantaranya bunyi amanat tertulis yang dibacakan Inspektur Upacara.

Menyikapi kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso terkait Hari Lahirnya Pancasila ini, saat kami wawancarai menyatakan, selamat menyemarakkan Hari Lahirnya Pancasila kepada masyarakat Jember, mari kita tingkatkan persatuan dan kesatuan, mari kita amalkan sila-sila pada Pancasila dalam kehidupam bermasyarakat, berbangsa dan bernegara.

Semoga masyarakat Kabupaten Jember selalu bersatu dalam mewujudkan Kabupaten Jember yang lebih maju dimasa yang akan datang. Tegass Dandim 0824/Jember. (Siswandi)